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Antrag der SPD Fraktion im Rat der Stadt Beckum zur Fortführung der Overbergschule 
 

 

 
 

Von: Koch, Karsten [mailto:koch@markus-bau.org]  
Gesendet: Montag, 17. Juli 2017 10:05 

An: Strothmann, Karl-Uwe 

Betreff: Fortführung der Overbergschule 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

                                                                                                        

                                                                                                   

                                                                                                    

                                        – maßgeblich dürfte der Ablauf des 31.07.2017 sein, weil mit 

diesem Tag das alte Schuljahr endet – außer Kraft gesetzt wird. Sofern eine Ratssitzung (ggfls. mit ver-

                                                                                                     

Betracht). 

Vor diesem Hintergrund hält es die SPD-Fraktion für angezeigt, auch die Overbergschule fortzuführen 

und beantragt einen entsprechenden Fortführungsbeschluss. 

Mit freundlichen Grüßen  

Karsten Koch 

 

Von: <Karsten-Koch@t-online.de> 

Datum: 21. Juli 2017 um 12:26:23 MESZ 

An: "Strothmann, Karl-Uwe" <strothmann@beckum.de> 

Betreff: Re: Fortführung der Overbergschule   

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

auch wenn in der Angelegenheit nach Ihrer Darstellung möglicherweise keine Dringlichkeit be-

steht, hält die SPD-Fraktion an ihrem grundsätzlichen Antrag fest, die Fortführung der Over-

bergschule zu beschließen. Dieses soll nunmehr im Rahmen der nächsten regulären Gremiensit-

zungen erfolgen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Karsten Koch 

SPD-Fraktionsvorsitzender 
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